
 Le Petit Echo  
     de l’A.P.E.CO 
Association pour la Protection de l'Environnement de COrbas 

Boîte aux lettres: Mairie de Corbas                                                         Mai 2023 

___________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Samedi 6 mai à 9h30 

Nettoyage citoyen avec le Conseil 

de Quartier des Balmes 
Rendez-vous Place Charles De Gaulle 

 

Dimanche 14 mai à  10h 

Convergence Vélo 2023  
Direction Vénissieux et Bellecour 

Départ Mairie de Corbas 

 

Mercredi 17 mai à 19h30  

Soirée-débat 
« Aurons-nous de l’eau potable 

demain ? » 

Salle de réception du Parc de Loisirs 

de Corbas 
Entrée piétons-vélos route de Marennes 

Entrée véhicules Rue Nungesser et Coli 

 

Mardi 23 mai à 20h au Polaris 
Film proposé par l’Apeco 

 « La Fabrique des pandémies » de 
Marie-Monique Robin sur les liens entre 

la perte de la biodiversité et la transmissions de 

virus de l’animal à l’homme 

 

Mardi 30 mai à 20h au Polaris 
Film « Mission régénération » de 

Joshua Tickell et Rebecca Harrell 

Tickell 
sur l’importance de régénérer les sols pour 

restaurer les écosystèmes 

Organisé par la ville de Corbas cette soirée 

sera complétée par un débat après le film. 

A noter sur vos agendas Chères lectrices, chers lecteurs, 

 

Je voudrais profiter de cet éditorial pour 

remercier chaleureusement Jean-Marie Thiebaux qui 

vient,  après 12 ans de bons et loyaux services, de 

laisser la présidence de l’Apeco (mais il reste vice-

président !). 

L’équipe de l’Apeco se renouvelle avec 

l’arrivée de Maryline Welsch comme secrétaire 
adjointe, avec plein d’idées, en particulier sur le tri 

des déchets, le compostage, etc… 

Elle vient compléter le bureau de l’association 

avec Christophe Malmazet, secrétaire et Raphaël 

Petiot, trésorier. 

Vous êtes nombreux à nous soutenir : nous 

sommes plus de cent adhérents.Vous souhaitez vous 

aussi agir en faveur de l'environnement à votre 

échelle, n'hésitez pas à nous rejoindre !  

 

Après 3 ans de crise sanitaire, nous 

commencions à pouvoir respirer à nouveau quand la 

sécheresse et la canicule de l’été 2022 nous ont 

rappelé que la ressource vitale qu’est l’eau risquait de 

nous manquer à moyen terme.  

On nous annonce une baisse du niveau du 

Rhône de 30% dans les années futures. Comment 

allons-nous refroidir les centrales nucléaires, qu’elles 
fonctionnent ou non comme cet été ? 

Les reportages à la télé, les articles dans la 

presse, ou la conférence chez nos voisins de 

Communay montrent que la pollution aux PFAS 

(perfluorés) issus des usines de Pierre Bénite se 

rapproche : qu’en est-il de l’eau du Rhône qui est 

utilisée par les agriculteurs pour arroser leurs 

cultures ? Est-ce que cela impacte l’eau de la nappe 

de l’Est Lyonnais et les captages d’eau potable de 

Corbas ? 

Venez nombreux à notre soirée débat du 

mercredi 17 mai sur l’eau potable. 

 

 
Paul Coste 

Président de l’Apeco 

 


